

BOLETIN OFICIAL

DE LA

Cámara de Comercio Española de Filipinas

Registrado en Correos como Correspondencia de 2. Clase

P. O. BOX 754

VOL. XXVIII

JULIO DE 1935

Nº 381

CAMARA DE COMERCIO ESPAÑOLA

JUNTA DIRECTIVA

DE LA

CAMARA DE COMERCIO ESPAÑOLA DE FILIPINAS

Presidente Don Andrés Soriano
Vice-Presidente " Federico Pérez
Tesorero " B. de Erquiaga
Secretario Gral. " Antonio Ferrer

(" José García Alonso
(" Enrique González Díaz
Vocales (" M. Elizalde
(" Gerardo García y García
(" Eduardo Roxas Gargollo

COMITE

Importación:— Porta, Pueo y Cia.
M. Pellicer y Cia., Inc.
Exportación:—Cía. Gral. de Tabacos de Filipinas.
Elizalde y Cia.
Gutierrez Hermanos.
Industria:—Elizalde y Cia.
Roxas y Cia.
La Insular.
Cía. Gral. de Tabacos de Filipinas.
Comercio:—Roxas y Cia.
Elizalde y Cia.
Cía. Gral. de Tabacos de Filipinas.

IMPRESION MENSUAL

MES DE JULIO

Clausuradas temporalmente el 18 de este mes de Julio, las sesiones de ambas Cámaras legislativas filipinas, para volver a reanudarlas en Octubre próximo, nuestros hombres públicos se preparan estos días para la magna elección que ha de nombrar al Presidente y Vice-Presidente del ya inmediato Gobierno de la Mancomunidad.

Dos partidos políticos se disputarán en las elecciones del 17 de Septiembre venidero los dos primeros puestos del nuevo Gobierno. Estos partidos son el Coaliccionista—una fusión de los partidos Nacional y Demócrata—que presenta como candidatos al actual Presidente del Senado Hon. Manuel L. Quezon y al Senador Hon. Sergio Osmeña y el partido Nacional Socialista, cuyos candidatos son, el viejo General de la revolución filipina Don Emilio Aguinaldo y Raimundo Melliza, magistrado del Tribunal Supremo en la época de la soberanía española.

Hay una tercera candidatura—aunque hasta el

momento en que escribimos estas líneas no ha sido registrada oficialmente—en la que figura el obispo Aglipay de la Iglesia filipina independiente, como aspirante a la presidencia del Gobierno del "Commonwealth".

Dado el arraigo y prestigio que en la política de este país tiene el partido que preseta la candidatura de los Sres. Quezon y Osmeña, se dá casi por descontado el triunfo de estos dos candidatos, siendo muy remota la esperanza de que triunfen los otros contrincantes.

Se espera del espíritu cívico de los filipinos, demostrado en anteriores elecciones, que estas próximas a celebrarse, se desarrollen dentro del mayor orden y tranquilidad, lo cual evidenciará una vez más la buena preparación, de que tanto en este aspecto social, como en muchos otros, viene dando pruebas este pueblo ya capacitado para regirse sus propios destinos.